

Les Sœurs du Précieux Sang, de St-Hyacinthe, prient tous et chacun de leurs abonnés et de leurs amis de vouloir bien leur aider à propager le culte du Précieux-Sang, en expédiant à "La Voix du Précieux Sang", St-Hyacinthe, Que., Canada, les adresses des familles anglaises de leurs amis et connaissances qui pourraient recevoir "La Voix du Précieux Sang" rédigée *en anglais*. Cette édition anglaise paraîtra en novembre prochain.

Aux personnes qui se feraient zélatrices de cette œuvre, en envoyant les noms d'au moins 5 abonnés, y compris le montant de leur abonnement (\$1.00 par an), nous expédierons une prime en récompense de leur charité.